

Isère

**CREYS-MÉPIEU**

# **Une jeune fille retrouvée après 24 heures de fugue**

Une jeune fille de 16 ans, qui avait quitté son domicile de Creys-Mépieu samedi soir, a été retrouvée ce dimanche 23 janvier vers 19 h 30, dans la même commune.

Samedi, sa famille a signalé sa disparition à 21 h 15 aux gendarmes qui ont engagé des recherches la nuit même avec une équipe cynophile. Vers 21 h 30, l'adolescente a frappé à la porte d'une maison, demandant un téléphone pour joindre son petit ami, avant de fuir alors que l'habitante, inquiète pour la jeune fille, appelait le maire.

Le lendemain matin, un appel à témoins a été lancé. Une trentaine de gendarmes ont été mobilisés.

Dimanche, vers 19 h 30, il semble que l'adolescente soit sortie de sa cachette, quand un automobiliste, qui avait vu l'appel à témoins, l'a reconnue au bord de la route. Le conducteur l'a alors conduite à la brigade de Morestel.